

アナスタシア ブラック（群馬県産） Anastasia Black（Russian black sweet pepper）

“アナスタシア”・・・何と美しい名前の野菜なのでしょうか。ロシアのロマノフ王朝最後の皇帝ニコライ二世の実在の四女の名前、ディズニーのアニメーション映画でも知られるアナスタシア、この美しく高貴な名前を持った野菜があるのです。アナスタシアは現ロシアの植物資源研究所で野菜本来の機能を高める為に開発されたフルーツピーマンと言われています。一説には宇宙食の為に開発されたとの説もあるようです。2001年には国際ガン学会において驚異的なガン抑制作用がある（普通のピーマンの36倍）と発表され、国際的に高く評価されたようです。日本でも少量だけ栽培されていた事がありましたが、直ぐに大量のパプリカが各国から輸入されるようになり何時しか姿を消してしまいました。当時は、ただ甘いピーマンとして紹介されただけでしたが、宇宙食用にロシアが開発したピーマンと言う生い立ちはなかなかのもの、それだけでも一度は食べてみたいと思いませんか。当時は薄緑、赤、黒の三色がありましたが、今回は黒い色のアナスタシアが少量だけ入荷してきました。ロマンあふれるロシアの王妃アナスタシア、興味がわいてきませんか？



CONCIERGE

by Mochimaru shokuhin Co.,Ltd. 5/Nov/2012/vol.220